
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Bric-
colani,  Massimo  Mari,  Marco  Manzoli,  Alberto  Acanfora,  Alessandra 
Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Mirko Briziarelli, Angelo Antonio Falmi, Sabri-
na Nencioni, Andrea Poli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 47
Oggetto: Ordine del  giorno presentato  da tutti  i  Gruppi  consiliari  sul 

ponte della rampa a Grassina.

Il Presidente dà lettura dell'ordine del giorno di cui in oggetto.
Il Consigliere Briccolani rileva come, già nello scorso ottobre 2004 il 

Consigliere Mari del Gruppo P.d.L. aveva presentato un'interrogazione 
su questo argomento, reiterata poi nel 2005. E' possibile che la Provincia 
non riesca a risolvere questo problema? A suo parere, questa struttura 
presenta  rischi  per  l'incolumità  delle  persone e  non comprende come 
non si riesca a risolvere questa problematica. Occorre intervenire forte-
mente sulla Provincia per la realizzazione dell'opera, ma intanto il Co-
mune può limitare la velocità in questo tratto di strada.

Il Presidente ricorda come, nella scorsa legislatura, anche lui aveva 
presentato un 'interrogazione in materia e che ha avuto notizia che l'As-
sessore Provinciale ha dato disposizioni per la redazione del progetto, in 
modo da eseguire i lavori non appena si reperiscano le risorse.

Il Consigliere Bensi chiede se sia possibile installare subito dissuaso-
ri e/o rallentatori di velocità, in quanto i tempi di realizzazione dell'ope-
ra sono ancora molto lunghi.

Il Consigliere Minelli ricorda che questo tema sta a cuore a tutti i 
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Gruppi consiliari ed all'Amministrazione Comunale. Occorre dare un se-
gnale politico a questo problema, in quanto c'è la volontà della Provincia 
di realizzare l'opera, che ritarda tutt'ora per motivi economici. Sostiene 
che non bisogna neppure illudere i cittadini perché la realizzazione del-
l'opera in questione non è sicuramente dietro l'angolo e che comunque 
occorre impegnarsi tutti in questa battaglia.

L'Assessore Casini ringrazia il Consiglio Comunale per l'ordine del 
giorno presentato. Occorre, in ogni caso, affrontare in modo più ampio il 
tema  della  sicurezza  stradale  che  investe  l'intero  territorio  ed  elenca 
quindi i progetti attuati dall'Amministrazione Comunale e tutti quelli ri-
chiesti all'Amministrazione Provinciale sui tratti di strada attraversanti il 
nostro territorio. Circa i dossi richiesti dal Consiglieri Bensi, afferma che 
la  normativa  attuale  non consente  di  installarli  sulla  viabilità  ad alto 
scorrimento. In merito agli autovelox, afferma come le nuove norme im-
pediscano di utilizzarli per la prevenzione e la sicurezza stradale. 

Il Consigliere Bensi rileva come la risoluzione di tali  problemi si 
potrebbe avere con la chiusura di tutte le Province e con la redistribuzio-
ne delle relative risorse sul territorio.

Il Sindaco ritiene molto importante la volontà in materia del Consi-
glio Comunale. Più volte all'Amministrazione Provinciale sono state pre-
sentate le richieste del Comune, con priorità assoluta per il ponte della 
rampa e per la sicurezza stradale davanti alla scuola di Croce a Varliano. 
Fa rilevare come vi sia stato un aumento notevole del traffico sulla viabi-
lità provinciale, con aumento della velocità e diminuzione della respon-
sabilità dei guidatori (Via Roma, Via di Rosano e Via Chiantigiana). A 
suo avviso, occorre insistere sui percorsi ciclabili. Dichiara che si impe-
gnerà al massimo per ottenere la realizzazione di questa opera.

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 17 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.

-----------------------
Il  Presidente,  su richiesta  del  Consigliere  Minelli,  sospende la  seduta 
consiliare per dieci minuti.
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Firmati nell'originale:

           IL  SEGRETARIO GENERALE                 IL PRESIDENTE
                          f.to Mori                                               f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 15 giugno 2011
                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                     f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li 15 giugno 2011
                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                         (S. Baldini)


